

Mercedes AMG Petronas: Erste Tests in Silverstone

Mercedes AMG Petronas hat bei einer Promotion-Veranstaltung in Silverstone die erste Ausfahrt mit seinem Formel 1-Rennwagen für die Saison 2015 absolviert. Der F1 W06 Hybrid, angetrieben von der PU106B Hybrid Power Unit, fuhr bei eisigen Temperaturen auf der Strecke in Northamptonshire zum ersten Mal aus der Box. Zunächst saß Nico Rosberg im Cockpit, danach übernahm Lewis Hamilton das Steuer. Insgesamt legte das Auto 18 Runden (47,2 km) zurück.

Die Filmarbeiten wurden von einem Schneesturm beendet. Das Team bereitet den F1 W06 Hybrid jetzt auf sein öffentliches Testdebüt am Sonntag, 1. Februar in Jerez vor.
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Mercedes AMG Petronas in Silverstone.



Mercedes AMG Petronas in Silverstone.
